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Offene Autobahnen gibt es nich, aber offene Autofahrerherzen 

In der Schweiz pendle ich 3 x wöchentlich zwischen Bern und Basel; Tempomat bei 140. Mit
einem 12 Cyl geht das super. Zuletzt fuhr ich einen V10TDI und hatte ständig das Gefühl einer
Atemwegvergiftung, und mein Geruchsinn ging über Jahre zu einem grossen Teil verloren. Ein
Cayenne, zumindest in der ersten Version ist viel zu hart abgestimmt, und es gibt ständig
Motorprobleme, irgendein Klingeln aus der Tiefe. Schlecht ist dort ausserdem die
Sozialverträglichkeit. Der Touareg ist es eben einfach ein Volkswagen. Das geht in einer
rot/grün regierten Stadt irgendwie gerade noch. Und als Unternehmer will ich auch unter den
Mitarbeitern nicht die falschen Signale setzen. Ausserdem stehe ich auf innere Wert und
brauche keine Spitzverlängerer; diese inneren Werte hat der 12 Cyl zweifelsohne.

Übrigens wenn ich mal nach Hamburg muss, nehm ich den Toaureg; das geht bei nachts so
schnell wie mit dem ICE. Und die Kassler Berge sind ein Traum zum Fahren. Und auch auf dem
Spätzle-Highway A81 Richtung Stuttgart gehts mit einer halbe Stunde im ICE Tempo vorwärts.
Das macht Spass. Du kannst das mit einem Bentley auch haben, aber mit der Familie wird es in
einem GT eng.
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